

Stadtwerke Münster prueba el Citea eléctrico de VDL

jueves, 7 de mayo de 2015



La ciudad alemana de Münster y la empresa que presta el servicio de transporte urbano Stadtwerke Münster han apostado por el autobús urbano eléctrico Citea de la firma VDL. En total, ha adquirido cinco unidades que están relacionadas con dos proyectos de electromovilidad.

Una unidad se ha utilizado para probarla dentro del proyecto SEB, relacionado con sistemas de cobro rápido en autobuses

eléctricos subvencionado por el Ministerio de Educación alemán y las otras cuatro unidades se enmarcan dentro del proyecto de la Comisión Europea ZeEUS que tiene como objetivo conseguir cero emisiones en el transporte público urbano.

Todos los vehículos se probarán durante un largo periodo de tiempo para comprobar el resultado de los dos proyectos. El Citea eléctrico es un vehículo de piso bajo de 12 metros de longitud, que ofrece al operador la posibilidad de elegir entre un sistema de propulsión mediante baterías o a través de sistemas de carga.

Por Mayte Rodríguez López